

Auf der Suche nach dem Christkind

Projekttag der Klasse 5a

Am 21.12.21 machte sich die 5a im Zuge eines Projekttages auf die Suche nach dem Christkind.

Warm eingepackt ging es an der Schule los. Die Hinweise an den Bäumen und Sträuchern zeigten den Weg. Doch es galt nicht nur den richtigen Weg zu finden! Versteckt in Baumhöhlen, am Waldrand oder im Geäst wurde Stück für Stück die Weihnachtsgeschichte erzählt und Fragen dazu beantwortet.

Schließlich kamen wir an einem Holzstall mit Pferden und dem Christkind an. Für die Wanderung durch die Kälte wurden alle mit kleinen Geschenken und warmen Kinderpunsch belohnt.

Nochmal vielen Dank an Frau Holzbach und Frau Neumann!

